
令和 6年度 第 3回国民健康保険運営協議会議事録 

 

1．日時・場所 

   令和 7年 2月 4日(火) 午後 2時 00分～午後 2時 39分 

   知立市役所 3階 第 2,3会議室 

 

2．出席者 

委 員：公 益 代 表  高橋 敦子、田中 寛孝、倉田 美恵子、清水 辰夫 

医療機関代表  近藤 由幸、塚本 幸夫 

被保険者代表  河村 京子、鈴木 民樹、苅部 美恵、松井 敬一  

     （欠席：医療機関代表 宮本 史生、神谷 雅人） 

 事務局：寺田保険健康部長、鈴木国保医療課長、毛受国保年金係長、 

加藤主査、川合主事 

 

3．議題 

国民健康保険税の改正について 

(1) 国民健康保険事業費納付金本算定結果と今後の見込みについて 

(2) 法改正について 

  (3)  国民健康保険税の改正にかかる答申（案）について 

  (4) 令和７年度国民健康保険特別会計予算（案）について 

 

4．概要及び経過 

  （午後 2時開会） 

 進行：鈴木国保医療課長 

  （1）会長あいさつ 

  （2）議事録署名の選任 

     議事録署名：倉田委員、河村委員 

   

  議題の概要は以下のとおり 

 

議題(1) 国民健康保険事業費納付金本算定結果と今後の見込みについて 

会 長：議題(1)「国民健康保険事業費納付金本算定結果と今後の見込みについて」を事

務局から説明してください。 

事 務 局：議題(1)「国民健康保険事業費納付金本算定結果と今後の見込みについて」を説

明。 



会 長：ただいま事務局から説明がありましたが、税率の引き上げにより、赤字分の補

填をしていくということになります。来年度は税率を 7.7%引き上げ、その後の

税率の引き上げ幅は小さくなる見込みです。 

委 員：令和 5年度から令和 6年度は税率を 15.6％引き上げましたが、一般会計からの 

繰入をした結果、その引き上げ幅で済んだということでよろしいでしょうか。 

会 長：その通りです。 

委 員：収納率の向上に努めてもらいたいと思います。 

事 務 局：今後とも収納率向上に努めていきます。 

 

 

議題(2) 法改正について 

会 長：続きまして、議題(2)「法改正について」事務局から説明してください。 

事 務 局：議題(2)「法改正について」を説明。 

会 長：ただいま事務局から説明がありましたが、何かご質問はありませんか。  

（委員各位、質問なし） 

 

 

議題(3) 国民健康保険税の改正にかかる答申（案）について 

会 長：続きまして、議題(3)「国民健康保険税の改正にかかる答申（案）について」事

務局から説明してください。 

事 務 局：議題(3)「国民健康保険税の改正にかかる答申（案）について」を説明。 

会 長：ただいま事務局から説明がありましたが、何かご質問はありませんか。  

委 員：市長に答申書を渡した後、議会で審議するということですか。 

事 務 局：その通りです。議案として 3月議会に審議をかけ、議決を経て来年度の税率の

決定になります。本日は、議会にかける前段階として、委員のみなさまに、答

申（案）の審議をしていただきたいと思います。 

委 員：資料から計算すると、月に 3,600円値上がりするという考えでしょうか。 

事 務 局：均等割・平等割のみであると 1年で 3,600円の値上がりですが、所得割につい

ても加味すると、1人あたりの調定額が 9,741円ほど値上がる見込みです。1ヶ

月あたりの値上がり幅に換算すると、800円ほどになります。 

 

 

議題(4) 令和７年度国民健康保険特別会計予算（案）について 

会 長：続きまして、議題(4)「令和７年度国民健康保険特別会計予算（案）について」

事務局から説明してください。 

事 務 局：議題(4)「令和７年度国民健康保険特別会計予算（案）について」を説明。 

会 長：ただいま事務局から説明がありましたが、何かご質問はありませんか。 

（委員各位、質問なし） 



 

会 長：ご質問もないようですので、議事を終了し進行を事務局へお返しします。  

事 務 局：会長、ありがとうございました。 これをもちまして、本日の国民健康保険運営

協議会は終了させていただきます。長時間にわたりありがとうございました。  

 

閉会  午後 2時 39分 

 

 

 


